

ひろば



VOI.3

2022年9月10日(土) PTA室にて

《佐藤会長挨拶》

皆さま、おはようございます。夏休みも終わり、3年生はいよいよ受験に向けて大事な2学期がスタートいたしました。夏休み中の8月20日、21日には文化部の皆さまが中心となって、西落合町会納涼盆踊りに3年ぶりに出店を行い、保護者同士のコミュニケーションが取れ、とても良い機会になったと思います。また、吹奏楽部の生徒たちも3年ぶりに盆踊りのオープニングで演奏を行うことができ、非常に素晴らしい演奏を聴かせていただきました。

地域活動も行えるようになり、お手伝い等が増え忙しくなるかと思いますが、皆さまのご理解、ご協力をお願いいたします。

《小杉校長先生挨拶》

本日はご多用の中、PTA 実行委員会にお集まりいただき、誠にありがとうございます。2学期が始まり、2週間ほど経過しました。3年生は今年の夏は受験に向けて学習に励む日々で、夏休みどころではなかったかもしれません。私は夏休みに入る前に、朝礼や終業式の挨拶の中で、計画的に進めることの大切さを伝えましたが、満足のいく学習ができたでしょうか。2年生は部活動で、この夏から3年生引退後の新チームで中核となることで、活動に力が一層入ってきたところでしょうか。生徒会や委員会もこれから2年生が中心となっていくので、期待して見守っていきたいです。1年生は初めての中学校の夏休みでしたが、どうだったでしょうか。小学校の夏休みとはまた違った印象もあったかと思います。宿題に意外と時間がかかって、当初の計画以上に後半にずれ込んでしまった人もいないかもしれません。しかしこれも経験です。これからの計画を立てるときにこの経験を活かして早めに余裕をもって計画を進めるようにしてほしいと思います。

2年生は夏休み明けに職場体験をしてきました。ここしばらく感染拡大防止のために実施できなかった行事ですが、受け入れ先の皆さまのご協力をいただき、実施することができました。生徒たちにとっては、学校では経験できない貴重な体験ができて、本当に良かったと思います。

まだまだ新規感染者数は多く、引き続き感染拡大防止の対策を取りつつではございますが、今後も教育活動を進めてまいります。どうかご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

《宇野副校長先生挨拶》

皆さまおはようございます。校長先生から夏休みのお話もありましたが、例年夏休み前半に行っている夏季補充教室を、夏休みの課題を仕上げる時に協力できればということから、今年度は後半に実施いたしました。こちらから声掛けした生徒も含め、補充教室を活用してくれた生徒たちは、課題消化のためにあらゆる努力をしていました。例年それぞれの教科で課題を出すため、その課題のやりくりには生徒たちも結構苦労しているようです。課題の量についても考えていかなければならないと思っております。

2学期が始まり、生徒たちは皆、落ち着いた様子で過ごしていて安心しております。このところ私も生徒会の挨拶運動に参加しておりますが、飛び込みで来るような生徒もおらず、嬉しく思います。特に中井方面から来る生徒たちは踏切を通過してくるときに、その踏切が20~30分開かずに遅刻したということもかつてはありましたが、早め早めに出てきてくれるおかげかそのようなこともなく、皆間に合うように登校することができています。区の話では開かずの踏切は中井だけではなく、落合の方やほかの学区でもあるということですが、生徒たちが安心安全に登校できるよう学校でも心掛けていきたいと考えております。今後も生徒たちの活躍が楽しみです。ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

一 議題 一

1. 区中P協教育長を囲む会について

新型コロナ感染拡大防止のため延期になりました。今後の予定が分かり次第お知らせします。

2. ジョイントコンサート(仮)について

各小学校の活動があまり進んでいないこともあり、今年もジョイントコンサートとしては中止となりますが、落二中では昨年同様『オータムコンサート』を10/15(土)に開催する予定です。詳細は後日お知らせします。

3. コミュニティスポーツ大会について

10/23(日)落合第五小学校にて、午前中のみ開催します。種目は輪投げ、ポッチャ、パンつかみ競争の三つです。パンつかみ競争については当日先着順、輪投げとポッチャについては1チーム3名で、事前の申し込みが必要となります。輪投げとポッチャの申し込みは、地域センターにて受け付けます。

4. 2022年度 避難所開設訓練について

本年度の実施は未定です。生徒たちの参加はありません。

5. 2023年度 役員候補者推薦活動について

これから活動を始める予定です。皆様の前向きなご協力をよろしくお願いいたします。

6. PTA 発行文書について

アンケートを実施し、その結果をみて今後のことを検討していきたいと思えます。

7. 役員の活動報告

①地域協働学校運営委員会

地域の方々と生徒の皆さんのおかげで、フラワーロードがますます綺麗になっています。今後も鉢を増やす予定です。ぜひご覧ください。

②育成会について

「おちあいプロジェクト」の川柳募集で、落二中からは160名が参加してくれました。選考後はカレンダーにして皆さまにお届けする予定です。

8. 各部の活動報告

◎学年部

- 7/9(土) 制服リサイクル 開催
- 8/30(火) 9月度制服リサイクル お手紙配付準備
- 9/10(土) 実行委員会 出席、制服リサイクル 開催

◎文化部

- 7/12(火) 西落合町会納涼盆踊り実行委員会 出席
- 7/19(火) お手伝いの方へ お便り配付
- 8/19(金) 盆踊り 会場前日準備お手伝い
- 8/20(土) 盆踊り 会場当日準備お手伝い、缶タワーゲームの出店
- 8/21(日) 盆踊り 缶タワーゲームの出店
- 8/22(月) 盆踊り 会場片付けお手伝い
- 9/10(土) 実行委員会 出席

◎広報部

- 7/19(火) 広報誌 先生方撮影
- 7/13(水) 地域紙「おちあい」第157号配付
- 7/25(月) 広報誌 レイアウト打合せ
- 8/20(土) 広報誌 スクールコーディネーターさん撮影
- 9/ 9(金) 広報誌 レイアウト打合せ
- 9/10(土) 実行委員会 出席

◎校外生活部

- 7/ 9(土) PTA 室内 校外生活部の棚片付け
- 7/30(土) ハヶ岳自然体験教室 お手伝い参加
「第2回おちあいプロジェクト」打合せ（カレンダー制作、川柳募集について）
- 8/22(月) 川柳募集用紙の印刷、各学校・クラス単位の仕訳、配付準備
- 9/ 1(木) 募集用紙配付
- 9/ 8(木) 募集用紙回収
- 9/10(土) 応募いただいた川柳の選考会、実行委員会 出席

◎推薦委員会

- 9/10(土) 実行委員会 出席

9. その他

◇生徒の転出入の報告

- 1年:1名転出、1名転入
- 2年:1名転出

◇登下校時の事故（加害者となる場合の事故）への対応について

先日下校中に生徒がご高齢の方にぶつかり、怪我をさせてしまうという事故がありました。今回は大事には至らずに済みましたが、今後同じような事故が起こることは十分に考えられます。生徒自身が加害者となる事故の場合は、各ご家庭で対応していただくこととなりますので、総合保険等の加入をご検討されることをお勧めします。

◇「和食器から文化を学ぶ授業」のテレビ放映について

8/31（水）に行われた食育授業を中心に、「新宿区の広報番組『わたしのまち新宿プラス』僕たち私たちの学校紹介」のテレビ取材を受けました。11月中にケーブルテレビ・ジェイコム港・新宿（11チャンネル）で放映される予定です。

◇公衆電話の撤去について

- 1階に設置してあった公衆電話を、10/11（火）に撤去する予定です。

次回の実行委員会は、11月12日（土）午前11時から会議室にて

